
Assemblée Générale 
21 Novembre 2021 – Laître sous Amance 

 

Nombre de présents : 31 + 3 pouvoirs 

Début de l’assemblée générale à 9h15 

 

1. Présentation du bilan de la saison. 

Le président Thierry Jeandel donne quelques chiffres sur la vie de l’association, fortement impactée par 
la situation sanitaire. 
Le nombre d’adhérents est de 48, ce qui représente une baisse de 26 adhérents par rapport à l’année 
précédente.  
Le club a organisé 15 sorties, ce qui représente 43 jours d’activités avec un total de 400 
jours-participants. 
En ce qui concerne le ski de randonnée, le club a organisé 15 sorties pour un dénivelé total de 12 000 
m. 20 personnes dont 3 nouveaux ont participé à ces sorties.  
5 sorties vélo de 1 à 15 jours, ont été organisées et ont permis de parcourir 800 km. 15 personnes y ont 
participé. 
Dans le cadre du projet l’Europe par les Hauts, il ne reste qu’un seul sommet à gravir : le sommet de la 
Finlande. 
Thierry revient ensuite en image sur les différentes sorties organisées : 
- Initiation au ski de rando dans les Vosges – janvier 
- Journées de ski dans les Vosges – février 
- WE formation continue dans les Vosges – février 
- Stage de ski de rando dans le Beaufortain – mars 
- Ski de rando dans les Vosges– mars 
- WE ski de rando– avril 
- Ski de rando à Arolla avec le ski-club de Sarrebourg – mai 
- Rando vélo itinérante dans le Sundgau – 22 au 24 mai 
- We vélo-train au Luxembourg – we de juin 
- Randos train dans les Vosges – dimanches du printemps 
- Voie verte de la Mauchère – dimanche du printemps/été 
- Grande traversée du Massif Central à vélo (2 semaines) - été  
- Tour de Nancy en VTT – septembre 
- Ski et rando pédestre dans le Pitzal – octobre 
- Rando train à Pont à Mousson – novembre 
- Sortie spéléo à Tellure – novembre 
 
Le club a aussi participé à plusieurs autres manifestations : le WE sécurité, un WE Ski avec le Club 

Sarrebourg, la Marbi Gravel à Marbache (VTT), la réalisation de sentiers à Liverdun, le chantier 

Mountain Wilderness sur les installations obsolètes. 

 



2. Rappel des formations et des achats 

Thierry Jeandel fait le point sur les formations suivies par les moniteurs.  

• Recyclage sécurité Ballon d’Alsace : Sophie 

• MF1 ski de randonnée : Christophe 

•   MF1 ski alpin : Sacha 

En ce qui concerne le matériel, le club a acheté : 3 DVA Barryvox S, des pelles et des sondes, 2 tentes de 

randonnée légères, une popotte de camping. 
 

3. Communication du club 
La communication du club repose principalement sur le site internet, qui a été entièrement rénové, la 
page Facebook, et un compte instagram.  
 

4. Adhésions et partenariats 

Le club est adhérent ou soutient les associations suivantes : 

• Dynamo (atelier participatif de réparation de vélos) 

• Lorraine Véloroutes Voies Vertes 

• Mountain Wilderness 

• Flore 54 

• Niv’ose 

• Grand Réseau des Alpes 
 

5. Planning prévisionnel de la saison suivante 

Thierry présente le planning des sorties et des stages prévus pour l’année à venir : 

WE « premières neiges » à Samoëns - 18/19/20 décembre 
Ski Nouvel An à Argentière - 26 décembre au 2 janvier 
Stage ski tous niveaux. Clavière (Italie) - 12 au 19 février 
Stage ski Freeride. Clavière (Italie) - 12 au 19 février 
Stage ski de rando. Senja (Norvège) – 16 au 23 avril 
Stage ski hors période scolaire. Alpe d’Huez – mars  
Ski de rando nordique. Vosges - Hiver 
Randos train – tout le temps ! 
Sorties vélo à la journée – printemps/été 
La Meuse à vélo (Pentecôte) 
Voyage à vélo – Autriche ou Bavière – 2 semaines en été 
Sommet de la Finlande – 3 semaines en août 
Spa et rando – à définir 
Randos à thème (flore, faune,..) – printemps/été 

Si le manteau neigeux le permet, des sorties de ski dans les Vosges seront aussi proposées. 



Cette année, le club va aussi proposer une initiation au ski de randonnée sous la forme d’un nouveau 

format. Cette initiation s’adresse aux skieurs débrouillés, n’ayant jamais fait de ski de rando. Un groupe 

de 6 à 8 skieurs sera constitué et suivra un cycle de 6 sorties sur la saison (Vosges, Alpes). Le club 

apportera son soutien financier en prenant en charge une partie des frais de location matos (1/3), 

d’encadrement, etc… La communication sur cette initiation sera faite très prochainement. 

6. Formations et achats prévus 

Le programme des formations est le suivant :  

• Recyclage « sécurité » 11/12 décembre au Gaschney 
• Recyclage des monos alpin 8 ou 9 janvier à Gérardmer 
• MF1 ski de rando (Christophe) 
• MF1 télémark (Sacha) ? 
• Pour tous : orientation, escalade, alpi, etc… 

 
Le club prévoit les achats suivants : 2 packs DVA / pelle /sonde, 1 imprimante, 1 kit « rescue » glacier. 

 

7. Actions prévues 

Thierry présente les actions à envisager pour l’année à venir. Le club va continuer à assurer la 
promotion du ski de rando (avec la Ligue) et de militer pour le voyage à vélo. Il va aussi participer à la 
plantation de haies sous l’égide du PNR. Il faut aussi faire un inventaire du matériel. 
La participation financière aux activités de 1,5 €/jour/pers est reconduite. Le club propose aussi une 

aide financière à la location de ski de rando pour les personnes qui participent à une première sortie 

avec le club. Le club choisit aussi de continuer à subventionner les stages de ski « jeunes ». 

 
8. Informations fédérales 

Thierry présente quelques informations concernant la FFS. Anne-Chantal Pigelet-Grévy remplace 
Michel Vion à la présidence de la FFS et Estelle Schutz est secrétaire générale de la FFS. 
Les clubs de la ligue GE ont à nouveau prévu de mutualiser les moyens (encadrement, matériels) et les 
sorties pour le ski de rando. Le système du « pass neige » a été reconduit. 
L’année prochaine, la prise des licences auprès de la FFS devra se faire obligatoirement en ligne. 

Thierry fait un bref rappel sur la procédure à suivre pour adhérer. Le montant de la cotisation reste à 

15 euros et la prise d’une licence, avec ou sans assurance, est obligatoire. 

Le bilan de l’année est voté à l’unanimité. 

 
9. Bilan financier 

La trésorière, Bénédicte Poirot, présente le bilan financier.  
Le solde des comptes au 31/10/20 est le suivant : 3764,00€ sur le compte courant et 6929,00€ sur le 
livret A.  



Bénédicte présente ensuite le détail des comptes de l’année écoulée ainsi que le budget prévisionnel 
pour 2022. 
Le bilan financier est voté à l’unanimité. 

Les membres présents remercient chaleureusement Bénédicte Poirot pour tout le travail qu’elle a 

accompli pendant plusieurs années.  

 

Assemblée Générale Extraordinaire 
21 Novembre 2021 – Laître sous Amance 

 

Une assemblée générale extraordinaire se réunit ensuite pour effectuer une modification des statuts 

de l’association. 

Cette modification des statuts est nécessaire pour être en conformité avec le modèle de statut 

reconnu par la FFS. La modification porte sur l’article 6 des statuts relatifs à la composition du comité 

directeur qui comptait 6 membres. La proposition de modification suivante est faite :  

« L’Association est administrée par un Comité Directeur composé de 14 membres. » 

La modification des statuts est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Election du Comité Directeur 

 

Les personnes suivantes sont candidates pour faire partie du nouveau comité directeur : Jean François 

Degay, Jean Charles Fernandes, Xavier Grandmougin, Thierry Jeandel, Victor Jeandel, Sébastien Keim, 

Joëlle Klein, Frédéric Lasternas, France Lefebvre, Jérôme Marin, Joël Morin, Daniel Mouilleseaux, 

Mélanie Richardot, Sophie Sbaffo. 

La composition du nouveau comité directeur est adoptée à l’unanimité. 

L’assemblée procède ensuite à l’élection du Conseil d’Administration comme suit : 

Thierry Jeandel : Président 

Frédéric Lasternas : Trésorier 

Sophie Sbaffo : Secrétaire 

 
La séance est levée à 12h15. 



 

 


